

**FAKTOR PENYEBAB MAHASISWI
PRODI KOMUNIKASI DAN PENYIARAN ISLAM UIN FAS
BENGKULU**

BERDAKWAH MELALUI HIJAB SYAR'I



SKRIPSI

Diajukan Sebagai Syarat Untuk Memperoleh

Gelar Sarjana Sosial (S.Sos)

Dalam Bidang Ilmu Komunikasi dan Penyiaran Islam

Oleh:

INDAH PERMATA SARI

NIM. 1911310041

PROGRAM STUDI KOMUNIKASI DAN PENYIARAN ISLAM

FAKULTAS USHULUDDIN, ADAB DAN DAKWAH

**UNIVERSITAS ISLAM NEGERI FATMAWATI SUKARNO TAHUN
2023M/1444H**

PERSETUJUAN PEMBIMBING

Skrripsi atas nama **INDAH PERMATA SARI**, NIM **1911310041** yang berjudul **"FAKTOR PENYEBAB MAHASISWI PRODI KOMUNIKASI DAN PENYIARAN ISLAM UINFAS BENGKULU BERDAKWAH MELALUI HIJAB"** Program Studi Komunikasi Dan Penyiaran Islam (KPI) Jurusan Dakwah Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah UIN FAS Bengkulu. Skripsi ini telah di periksa dan diperbaiki sesuai dengan saran pembimbing I dan pembimbing II. Oleh karena itu, sudah layak untuk diujikan dalam sidang munaqosah/skrripsi Fakultas Ushuluddin Adab Dan Dakwah UIN FAS Bengkulu.

Bengkulu, Oktober 2023
Pembimbing I
Pembimbing II

H. Jonsi Hunadar, M.Ag
NIP.197204091998030001

Putri Rezeky Rahayu, M.Ag
NIDN.2029089204

Mengetahui
An. Dekan FUAD
Ketua Jurusan Dakwah

Wira Hadikusuma, M.S.I
NIP.198601012011011012

KEMANTRIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI FATMAWATI
SOEKARNO (UIN FAS) BENGKULU
FAKULTAS USHULUDDIN, ADAB DAN DAKWAH
Alamat: Jl. Raden Fatah Pagar Dewa Telp. (0735) 5127651171 Fax (0735) 51171 Bengkulu



HALAMAN PENGESAHAN PENGUJI


Skripsi atas nama **INDAH PERMATA SARI NIM 1911310041** yang berjudul **Faktor Penyebab Mahasiswa Prodi Komunikasi dan Penyiaran Islam Berdakwah Melalui Hijab Syar'i Telah diuji dan dipertahankan di depan tim Sidang Munaqosah Jurusan Dakwah Fakultas Ushuluddin, Adab dan Dakwah Universitas Islam Negeri Fatmawati Soekarno (UINFAS) Bengkulu:**
Hari : **Jumat**
Tanggal : **13 Oktober 2023**

Dan dinyatakan **LULUS**, dapat diterima dan disahkan sebagai syarat guna memperoleh gelar Sarjana Sosial (S.Sos) dalam bidang Ilmu Komunikasi dan Penyiaran Islam.

Bengkulu, Oktober 2023
Dekan



Dr. Azah Supian, M.Ag
NIP.196906151997031003

Tim Sidang Munaqosyah

Ketua

H. Jonsi Hunadar, M.Ag
NIP.197204091998030001

Sekretaris

Putri Rezeky Rahayu, M.Ag
NIDN.2029089204

Penguji I

Dr. M. Ridho Syabibi, M.Ag
NIP.1968927200212002

Penguji II

Musyaffa, M.Sos
NIP.199012282019031007

MOTO

Tidak ada sedikitpun usaha dan kebaikan yang sia-sia. Tidak pula ada sedikitpun keringat yang jatuh, kemudian Allah lupa menilainya. Karena Allah berkalimat ; “berkerjalah kamu, maka Allah dan Rasul nya serta orang mukmin akan melihat pekerjaanmu itu dan kamu akan dikembalikan kepada Allah lalu diberikan kepadanya apa yang telah kamu kerjakan” (QS At-Taubah:105)

Perbanyak bersyukur, kurangi mengeluh. Buka mata buka telinga dan perluas hati. Sadari kamu ada pada sekarang bukan esok harinya ataupun kemarin, nikmati setiap prosesn hidupmu dan berjuanglah”

Indah Permata Sari

PERSEMBAHAN

Alhamdulillahirobbil'alamin, segala puja dan puji syukur penulis hanturkan kehadiran Allah SWT. Karena berkat rahmat dan karunianya lah penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Sholawat beserta salam dijurahkan pula kepada Nabi Muhammad SAW, keluarga, sahabat, serta umatnya. Dan skripsi ini penulis persembahkan untuk;

1. Kepada Allah SWT yang telah memberikan nikmat sehat dan kesempatannya.
2. Skripsi ini adalah persembahan kecil saya untuk Ayahku tercinta Rope'i dan Ibuku Yur Mawati, ketika dunia menutup pintunya kepada saya, ayah dan ibu selalu membuka lenganya untuk saya. Dan ketika orang lain menceritakan saya ayah dan ibu menyuruhku menutup telinga dan membuka hatinya untukku. Terimakasih ayah dan ibuku karena kalian selalu ada untukku.
3. Kepada Pembimbing skripsi ku Bapak H. Jonsi Hunadar, M.A.g selaku pembimbing I dan ibuk Putri Rezeki Rahayu, M.A.g selaku pembimbing II. Terimakasih telah memberikan saya masukan, arahan dan motivasinya sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

4. Untuk kakak-kakakku tersayang Adi Yansah, Okta Subandi dan Deka Harja. Terimakasih telah menjadi sponsor untuk adik kalian ini.
5. Untuk adik permpeuanku tersayang Intan Permata Sari terimakasih sudah menjadi adik yang baik dan selalu memberikan semangat kepada kakakmu ini.
6. Untuk calon imam ku Yuferling teimakasih sudah menjadi sponsor yang selalu siap menemani ku dalam keadaan susah maupun senang.
7. Untuk calon Adik iparku Vergo dan Serleko terimakasih sudah memberikan suport dalam segala hal diskripsi ini.
8. Untuk Adik-adik Tingkatku jurusan KPI Semester 5 terimakasih telah membantu penulis dalam menyeleaikan skripsi ini.
9. Kepada adiku Sepupuku Celta Viego dan Calon Istrinya Dewi Ambar Wati terimakasih sudah menjadi salah satu suportdalam skripsi ini.
10. Agama, Bangsa dan Almamaterku UIN Fatmawati Sukarno Bengkulu.
11. Civitas Akademik Uinversitas Islam Negeri Fatmawati Sukarno Bengkulu.

SURAT PERNYATAAN

Saya yang beranda tangan dibawah ini menyatakan;

1. Skripsi dengan judul “ Faktor Penyebab Mahasiswi Prodi Komunikasi dan Penyiaran Islam Berdakwah Melalui Hijab Syar’i” adalah asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik baik Uinversitas Islam Negeri Fatmawati Sukarno Bengkulu maupun di perguruan tinggi lainnya.
2. Karya Tulis ini murni gagasan, Pemikiran dan rumusan saya sendiri, tanpa bantuan yang tidak sah daripihak lain kecuali arahan dari dosen pembimbing.
3. Dalamskripsi ini tidak terdapat hasil atau pendapat yang telah ditulis atau dipublikasihakan orang lain, kecuali kutipan secara tertulis dengan jelas dan tercantum sebagai ajuan didalam naskah saya dengan disebutkan nama pengarangnya dan dicantumkan pada daftar pustaka.
4. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya, apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidak benaran pernyataan ini, saya bersedia menerima sanksi akademik yang berlaku.

Bengkulu Oktober 2023



Indah Permata Sari
NIM 1911310041

ABSTRAK

Faktor Penyebab Mahasiswi Prodi Komunikasi dan Penyiaran Islam UinFas Bengkulu Berdakwah Melalui Hijab Syar'i Disusun Oleh Indah Permta Sari, Nim 1911310041

Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu pertama Apa faktor penyebab yang mempengaruhi mahasiswi prodi komunikasi penyiaran islam berdakwah melalui hijab syar'i. Kedua bagaimana persepsi mahasiswi prodi komunikasi dan penyiaran islam terhadap hijab syar'i. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui Faktor-faktor penyebab yang mempengaruhi Mahasiswi UIN FAS BENGKULU terhadap dakwah melalui hijab syar'i. Persepsi Mahasiswi UIN FAS BENGKULU terhadap hijab syar'i. Hasil Penelitian disimpulkan bahwa pertama Berdasarkan data-data yang terkumpul selama penelitian, maka diperoleh beberapa kesimpulan tentang apa saja faktor-faktor penyebab mahasiswi Komunikasi dan Penyiaran Islam berdakwah melalui hijab syar'i dan apa saja persepsi mahasiswi terhadap hijab syar'i.

Faktor penyebab yang mempengaruhi mahasiswi prodi komunikasi dan penyiaran islam UINFAS Bengkulu terhadap dakwah melalui hijab syar'i, yang pertama faktor lingkungan karena zaman yang moderen ini dunia fashion muslimah telah banyak mempengaruhi pola pikir dan pola perilaku seorang pengguna hilibab. Pola perilaku seseorang yang memutuskan untuk berjilbab syari'i yang pandang orang terhadap hijab syariitu berbeda-beda ada yang berpikir positif ada juga yang berpikiran negatif. Kedua faktor pergaulan atau komunitas yang bisa mempengaruhi seseorang dalam pemakaian hijab syar'i. Ketiga pemahaman agama dan keyakinan individu dalam mengenakan hijab syar'i, keempat pendidikan dan kesadaran dalam pemakaian hijab syar'i dan pemahaman tentang nilai-nilai islam menjadi hal penting dalam keputusan mahasiswi untuk berdakwah melalui hijab syar'i.

Persepsi mahasiswi prodi komunikasi dan penyiaran islam terhadap hijab syari meliputi pandangan dan pemahaman Dalam hal tersebut menurut pendapat ulama sejauh ini tidak ada yang memberikan kriteria secara khusus yang berkaitan dengan busana muslimah. Wanita muslimah dianjurkan untuk menutup seluruh auratnya kecuali muka dan telapak tangan. Dalam kajian fiqh juga mengatakan bahwa salah satu syarat jilbab atau hijab yang sesuai dengan syari'at adalah dapat menutup aurat, longgar, tidak ketat, dan tidak

tipis. Dikalangan milenial sebagai umat islam perlu memahai ketentuan berhijab yang sesuai dengan syariat islam. Dan tergantung juga dengan latar belakang dari setiap orang keyakinan pribadi, dan pengalamn pribadi.

Kata Kunci : Mahasiswi Prodi Komunikasi dan Penyiaran Islam

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr.Wb

Alhamdulillah, puji syukur kehadirat Allah SWT, yang telah memberikan rahmat, karunia dan hidayahnya sehingga penulis mampu menyelesaikan Skripsi yang berjudul “Faktor Penyebab Mahasiswi Prodi Komunikasi Dan Penyiaran Islam Berdakwah Melalui Hijab Syar’i”. Tak lupa shalawaad serta salam senantiasa tercurahkan kepada baginda Nabi Muhammad SAW, yang telah membimbing kita dari jalan jahiliyah menuju Islamiyah, yakni Ad-Dinul Islam.

Penulisan Skripsi ini bertujuan untuk memenuhi salah satu syarat guna untuk memperoleh gelar Serjana Komunikasi dan Penyiaran Islam (Sos) pada Program studi Komunikasi Dan Penyiaran Islam Fakultas Ushulludin Adab Dan Dakwah Universitas Islam Negeri Fatmawati Sukarno Bengkulu.

Selama menyelesaikan skripsi ini penulis telah banyak menerima bantuan dan dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Oleh kaena itu, pada kesempatan ini penulis semapaikan ucapan terima kasih yang setulus-tulusnya kepada:

1. Prof. Dr Zulkarnain, M.Pd selaku Rektor Universitas Islam Negeri Fatmawati Sukarno Bengkulu yang telah memberikan dorongan dan fasilitas untuk kelancaran pelaksanaan perkuliahan.
2. Dr. Aan Supian, M.Ag, selaku Dekan Fakultas Ushuluddin, Adab dan Dakwah Universitas Islam Negeri Fatmawati Sukarno Bengkulu beserta stafnya yang selalu mendorong dalam keberhasilan penulis.
3. Bapak Wira Hadikusuma, M.S.I selaku Ketua Jurusan Dakwah yang telah memberikan motivasi dan membantu dalam penyelesaian skripsi ini.
4. Bapak Musyaffa, M.Sos selaku Koordinator Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam Fakultas Ushiliddin Adab dan Dakwah yang telah memberikan bimbingan dan arahan.
5. Bapak Pebri Prandika Putra, M. Hum selaku Sekretaris Jurusan Dakwah Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah yang telah memberikan semangat.
6. Dr. Japarudin, Sos.I.,M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan motivasi dalam penyelesaian skripsi ini.
7. H. Jonsi Hunadar, M.Ag selaku Pembimbing 1 yang selalu membantu dan membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

8. Ibuk Putri Rezeki Rahayu, M.Ag selaku pembimbing II yang telah memberikan arahan, bimbingan dengan penuh kesabaran dan ketulusan.
9. Para Dosen yang telah terlibat dalam perkuliahan selama ini terkhususnya Fakultas Ushuluddin, Adab dan Dakwah Universitas Islam Negeri Bengkulu, yang telah banyak memberikan ilmu pengetahuan bagi penulis sebagai bekal pengabdian kepada masyarakat, agama, nusa dan bangsa.
10. Staf Fakultas Ushuluddin, Adab dan Dakwah Universitas Islam Negeri Fatmawati Sukarno Bengkulu yang telah memberikan pelayanan dengan baik dalam hal Administrasi.
11. Staf dan Karyawan perpustakaan yang telah menyediakan referensi.
12. Kepada Ayah dan Ibu yang telah banyak memberikan dukungan dan motivasi dalam penyelesaian skripsi ini.
13. Seluruh informan yang telah memberikan waktunya kepada penulis terkait masalah dalam skripsi ini.

Penulis menyadari jika dalam penyelesaian skripsi ini masih jauh dari kata sempurna serta pastinya masih terdapat kesalahan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan penyelesaian skripsi ini. Semoga apa yang penulis sajikan bisa bermakna untuk penulis khususnya serta untuk seluruh pembaca.

Bengkulu, Oktober 2023
Penulis

Indah Permata Sari
NIM. 1911310041

DAFTAR ISI

HALAM JUDUL UTAMA

KATA PENGANTAR	i
ABSTRAK	ii
DAFTAR ISI.....	iv

BAB I PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Penelitian	1
B. Rumusan Masalah	4
C. Batasan Masalah.....	4
D. Tujuan Penelitian	4
E. Kegunaan Penelitian.....	4
F. Kajian Penelitian Terdahulu	6
G. Sistematika Penelitian	9

BAB II KERANGKA TEORI

A. Faktor Penyebab Pemakaian Hijab Syar'i	11
1. Pengertian Faktor	11
B. Pengertian Mahasiswi	13
a. Peran Mahasiswi	14
b. Fungsi Mahasiswi	15
C. Komunkasi dan Penyiaran Islam	16
D. Kajian Tentang Dakwah	17
1. Pengertian Dakwah	17
2. Metode Dakwah	18
3. Tujuan dan Fungsi Dakwah	20
E. Hijab Syar'i	22
1. Definisi Hijab.....	22
2. Sejarah Hijab	26

3. Macam-Macam Hijab	29
4. Hukum Berhijab.....	32
5. Gaya Busana Syar'i.....	34
BAB III METODE PENELITIAN	
A. Jenis dan Pendekatan Penelitian	39
B. Waktu dan Lokasi Penelitian.....	39
C. Sumber Data.....	39
D. Informan Penelitian.....	41
E. Teknik Pengumpulan Data	41
F. Teknik Keabsahan Data	43
G. Teknik Analisis Data.....	44
BAB IV Hasil Penelitian dan Pembahasan	
A. Gambaran Umum Lokasi Penelitian	46
B. Hasil Penelitian	49
BAB V Penutup	
A. Kesimpulan	58
B. Saran	59
DAFTAR PUSTAKA	61